

Quelle: Blickpunkt Wirtschaft

Datum: 01.01.2025

Seite: 35

EIFEL AWARD: VORREITER DER DIGITALISIERUNG AUSGEZEICHNET

Der Zukunftsinitiative Eifel hat 23 Unternehmen und Initiativen ausgezeichnet, die die Chancen der Digitalisierung vorbildlich nutzen und damit wegweisende Impulse für die Zukunft setzen. Die Gewinner des Eifel Awards überzeugten durch innovative Ansätze in ihren betrieblichen Abläufen und ihrer Kommunikation – sowohl intern als auch extern. Die Digitalisierung unterstützt wiederum andere wichtige Zukunftsthemen wie die Fachkräftesuche und -bindung, die Nachhaltigkeit oder auch die regionale Wertschöpfung.

Bei der feierlichen Preisverleihung in der Stadthalle Bitburg sagte Markus Ramers, Landrat des Kreises Euskirchen und neuer Präsident der Zukunftsinitiative Eifel: „Projekte, die zeigen, dass Digitalisierung und Nachhaltigkeit Hand in Hand gehen können, verdienen besondere Anerkennung. Digitalisierung und nachhaltige Transformation erfordern Zusammenarbeit auf allen Ebenen – zwischen Unternehmen, Bildungseinrichtungen, der Zivilgesellschaft und der Politik.“

Die Zukunftsinitiative Eifel, deren Mitglied die IHK Trier ist, fördert die Zusammenarbeit von Wirtschaft, Politik und Wissenschaft, um die Region zukunftssicher zu gestalten. Mit Fachtagungen und Konferenzen bringt sie Akteure zusammen und schafft ein Netzwerk für den Wissenstransfer.

Die Preisträger aus der Region Trier im Überblick: Zahnen Technik GmbH (Arzfeld), Lehnen & Partner Steuerberatungsgesellschaft (Bitburg), Landwerke Eifel (Prüm), TS Verbindungsteile (Bitburg), apra-norm Elektromechnik (Mehren),

Mehrtec 3D-Engineering & Solutions (Wiesbaum).

Weitere Informationen unter <https://wirtschaft.eifel.info/eifelaward>

Kontakt: IHK Trier, Raimund Fisch,
Telefon 0651 9777-520,
E-Mail fisch@trier.ihk.de



IHK-Hauptgeschäftsführer Dr. Jan Glockauer (Zweiter von rechts) gratulierte den aus der Region kommenden Preisträgern des Eifel Awards 2024.